

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	0
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Cetak	Solopos
Media Online

Wilayah: Kabupaten Sukoharjo

Halaman 14

167 Motor Dinas Bekas Kades dan Lurah Mangkrak

SUKOHARJO—Sebanyak 167 sepeda motor dinas bekas kepala desa dan lurah di Kabupaten Sukoharjo mangkrak di parkir gedung Setda setempat. Motor dinas ini teronggok di parkir setelah para kades dan lurah mendapatkan motor dinas baru berupa Yamaha NMax.

Kepala Bidang (Kabid) Aset Badan Keuangan Daerah (BKD) Sukoharjo Sujarwo mengatakan saat ini pemerintah Kabupaten (Pekab) Sukoharjo tengah menyiapkan proses lelang bekas motor dinas berupa Honda Supra dan Suzuki Shooter tersebut. Sebelum dilelang akan dilakukan penghapusan aset terlebih dahulu.

"Bekas motor dinas kades dan lurah akan kami lelang. Motor itu sudah tidak terpakai karena kades dan lurah menerima motor dinas baru berupa Yamaha NMax," kata dia, Selasa (14/1).

Lelang akan dilaksanakan

oleh Pemkab Sukoharjo dengan melibatkan Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL). Keterlibatan KPKNL dilakukan sesuai dengan ketentuan berlaku dalam proses lelang. IHWal waktu lelang sepeda motor dinas bekas kepala desa dan lurah kapan akan dilaksanakan, pihaknya masih menunggu proses penghapusan aset selesai. Selain itu menunggu proses kelengkapan surat kendaraan bermotor terpenuhi. Sebab masih ada sepeda motor dinas yang belum memiliki kelengkapan surat tanda nomor kendaraan (STNK) dan Buku Pemilik Kendaraan Bermotor (BPKB).

"Kami juga akan mengecek kelengkapan nomor mesin dan nomor rangka sebelum dilakukan penghapusan aset," katanya.

Menurutnya kelengkapan itu penting sebagai syarat dalam proses lelang kendaraan.

Kendaraan yang akan dilelang harus jelas asal usulnya serta kelengkapan administrasinya.

"Penghapusan aset telah kami usulkan sejak akhir 2019 ke KPKNL Surakarta dan bekas motor dinas kades dan lurah akan dilelang. Jadi tinggal tunggu tanggalnya saja," jelasnya.

Sujarwo mengatakan proses lelang akan dilakukan secara menyeluruh, tidak dilakukan secara bertahap sehingga tidak ada aset daerah berupa kendaraan bermotor yang mangkrak terlalu lama. Seperti diketahui, motor dinas kades dan lurah diganti dengan motor baru pada September 2019 lalu. Motor dinas baru untuk kades, lurah, dan camat berupa Yamaha NMax.

Bupati Wardoyo Wijaya mengatakan pemberian motor dinas baru kepada kades, lurah, hingga camat berupa Yamaha NMax dilakukan

Pemkab sebagai salah satu upaya peningkatan kinerja dan pelayanan ke masyarakat. Hal ini lantaran para pejabat wilayah seperti camat, lurah, dan kades memiliki tingkat mobilitas yang tinggi.

"Harapannya motor dinas baru ini digunakan untuk menunjang kinerja," katanya.

Menurutnya pengadaan 179 motor dinas baru jenis Yamaha NMAX tersebut dilakukan secara *e-katalog* setiap motor berharga senilai Rp27,5 juta. Dengan demikian, total anggaran untuk 179 motor mencapai Rp4,922 miliar.

Kades Grogol, Kecamatan Weru, Heri Putut, mengatakan kendaraan dinas baru bisa meningkatkan kinerja dan pelayanan pemerintah desa ke masyarakat. Selama ini pemerintah desa mendapatkan satu unit motor Suzuki Shooter FV 110 LE sebagai kendaraan dinas. (Indah Septiyaning W.)